

Goodwill-Tour der SMVC Sektion Zürich vom 6. Juli 2019 im Pflegeheim Sonnhalde



Wer wünscht sich nicht einmal eine Fahrt als Befahrender in einem Oldtimer mitzufahren?
Am Samstag, 6. Juli 2019, kamen unsere Bewohnenden in den Genuss einer solchen Nostalgie-Fahrt.
Der **Schweizer Motoren Veteranen Club Sektion Zürich**, ermöglichte uns dieses Highlight mit ihrer diesjährigen **GOOD-WILLTOUR**.

Bereit 30 Minuten vor dem Start versammelten sich zahlreiche neugierige und schaulustige Bewohnende, sowie Mitarbeitende und Angehörige auf dem Parkplatz. Bei herrlich sommerlichen Temperaturen und blauem Himmel konnten die interessierten Bewohnenden eine 20 minütige Spritztour in einem der anfangs der Jahrhundertwende erbauten Rolls Royce, Aston Martin, Cabriolet, Citroen oder einen Ford einsteigen.

Die Wartenden wurden in der Zwischenzeit mit kalten Getränken und einem feinen Erdbeer- oder Vanille-Eis verköstigt. Das Warten lohnte sich, viele strahlende Gesichter stiegen nach der Fahrt aus den Gefährten. Manch einer fühlte sich wie wie „alla dazumal,“ und schwärmten noch am Tag darauf.

Mit diesem Nostalgie-Anlass wollten wir unseren Bewohnenden, den Charme der vergangenen Automobilzeiten in unser Haus bringen. Für unsere Bewohnenden, war eine solche Spritztour eine willkommene Abwechslung im Alltag und ein unvergesslicher Event. Herzlichen Dank an den Schweizer Motoren Veteranen Club Sektion Zürich. Wer weiss vielleicht dürfen wir auch im nächsten Jahr wieder zum Genuss eines solch historischen Events kommen.

